

どうぐみだより

社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園



寒さや乾燥が気になる季節になりましたが子どもたちは毎日元気いっぱいに過ごしています。感染症が流行る時期でもありますので、室内を加湿したり室温を調節したりして体調管理に気を付けていきたいと思います。手洗いうがいをしっかりと行いながら楽しく活動をしていきます。



伝承遊び

新年が明けて、こま、凧あげとお正月の伝承遊びをしました。こまは回すのが難しく、回った時には、「みてみて！」と大興奮になります。凧あげは貝の浜公園に行き、凧を上げてきました。風に乗ると高く飛ぶ凧に大喜びの子どもたちでした。

また、高砂会で行ったけん玉も引き続き、楽しんでいます。繰り返し遊ぶ中で成功率も上がってきて、「5回も乗ったよ」と嬉しそうです。



生麦小学校交流

生麦小学校に交流に行かせていただきました。子どもたちは出発前から、わくわくドキドキしている様子でした。一年生のクラスに案内してもらい、お道具箱に入っている折り紙やお絵描き、絵本などで一緒に遊びました。体育館では、じゃんけん電車と一緒に楽しみ、じゃんけんに勝って喜ぶ姿もありました。五年生には、学校内を案内してもらい、図書室で絵本を読んでくれ、優しくしてもらひ安心している表情も印象的でした。帰り道に「楽しかった？」と聞くと「たのしかった～！」と言っていて、小学校への期待感も膨らんだようです。

～小学校に向けて～

保育園では手拭きの際、ペーパータオルを使用していますが、小学校に向けて自分のハンカチで手を拭く練習をしていきたいと思います。ハンカチをポケットに入れて、登園をお願いします。また、ポシェット型のハンカチ入れはご遠慮ください。



～ありがとうございました～



先日は懇談会へのご参加ありがとうございました。家庭や園での子どもたちの様子を知ることができたかと思います。また何か不明なことがありましたら気軽に声をかけてください。3月まで子どもたちと一緒にたくさんの思い出を作りたいと思います。